

Der Förderverein CSG Freundeskreis e.V. Bericht 2021/22

Im Jahresbericht des Schuljahres 2020/21 kündigte der Vorsitzende Herr Martin Friedrich die anstehende Mitgliederversammlung inklusive Neuwahl des (erweiterten) Vorstands an. Diese fand am 04.10.2021 in Präsenz statt. Da Herr Friedrich für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung stand, wurde der Vorstand neu geordnet. Zur neuen Vorsitzenden wurde Frau Marion Six gewählt. Luise Schaudig (stellvertretende Vorsitzende), Frau Anja Brahmman (Schatzmeisterin) und Herr Andreas Feigel (Schriftführer) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Herr Vitus Brosinger, Herr Martin Friedrich, Herr Fritz Hofmann, Herr Andy Krainhöfner, Herr Ralph Kröpfl, Herr Werner Kundmüller, Frau Sabine Leiß, Frau Elke Orth, Herr Georg Orth und Herr Horst Rieger bilden den erweiterten Vorstand.



v.l.: Siegfried Dirsch (Ehrenvorsitzender), Rainer Rupp (Ehrenmitglied), Anja Brahmman (Schatzmeisterin), Luise Schaudig (stellvertretende Vorsitzende), Marion Six (Vorsitzende), Martin Friedrich (ehemaliger Vorsitzender) und Iris Jamnitzky (Schulleiterin)

Foto: Werner Kundmüller

Mein Dank gilt Herrn Martin Friedrich, der 2018 nach dem plötzlichen Tod unseres damaligen Vorsitzenden Günther Menig den Vorsitz übernahm und den Freundeskreis durch eine turbulente Zeit führte.

Nachdem wir am 19. Juli 2021 bei herrlichem Wetter unseren Gründungsstammtisch – 36 Jahre Freundeskreis - mit zahlreichen Mitgliedern und Freunden im Biergarten des Gasthaus Bonschab abhalten konnten, fand nach der Sommerpause am 25. September 2021 auch der von Andy Krainhöfner organisierte 12. „Scheiner-Cup“ – unser Golfturnier – statt. Bei schönem Wetter konnten 13. Flights (je ein erfahrener Spieler und ein Greenhorn/ Anfänger) den Parcours bewältigen. Die Turnierpokale und die hochwertigen, gestifteten Siegerpreise wurden anschließend bei einem gemütlichen Beisammensein verliehen. Diese sportliche Veranstaltung soll ein Band zwischen allen Mitgliedern der Schulfamilie (Schulleitung und Lehrkräfte – Schülerinnen und Schüler – Elternbeirat – Freundeskreis) knüpfen und so ist das 13. Golfturnier bereits für Samstag, 17.09.2022 geplant.



Teilnehmer Golfturnier 12. „Scheiner-Cup“

Foto: Werner Kundmüller

Es zeichnete sich ab, dass auch der Herbst/ Winter dieses Schuljahres von Corona und den bekannten Einschränkungen geprägt und daher kein „normaler“ (Schul-)Alltag denkbar sein würde, so dass auch der Freundeskreis seine Veranstaltungen, wie die traditionelle, im Anschluss an das Weihnachtskonzert stattfindende Runde und die Veranstaltung „Abitur – was dann?“ zur Studien- und Berufswahl nicht durchführen konnte.

Umso mehr freuen wir uns, unser [XL-Treffen](#) nach 2-jähriger Pause wieder organisieren zu können. Am Samstag, 25. Juni 2022 sind alle Absolventinnen und Absolventen der Abiturjahrgänge 1952, 1962, 1972, 1982, 1992, 2002 und 2012, sowie des Silberjahrgangs 1997 eingeladen, ihre alte Schule zu besuchen und ihr Jubiläum zu feiern. Da die Planungen heuer erst rund 2 Monate später als gewohnt starten konnten, liegen zum Redaktionsschluss noch keine finalen Anmeldezahlen vor. Wir hoffen, dass viele Ehemalige unser Angebot, zusammen mit ihren Kameradinnen, Kameraden und ehemaligen Lehrer/innen, in ihren Schulerlebnissen zu schwelgen, annehmen.

Auch im Schuljahr 2021/22 werden wieder die „starken Scheiner“ an Schülerinnen und Schüler mit besonderem Engagement und die Jahrgangsstufenbesten vergeben. Die Sachpreise für die Jahrgangsstufen 5 bis 11 werden heuer komplett vom Freundeskreis gestiftet.

Für all die oben aufgeführten Aktivitäten möchte ich mich bei den Mitgliedern des (erweiterten) Vorstands, bei der Schulleitung, den Lehrer/innen, Schüler/innen, dem Sekretariat, sowie dem Hausverwalter Andreas Haidt, der uns bei unseren Veranstaltungen tatkräftig unterstützt, bedanken. Mein besonderer Dank gilt auch Frau Birgit Schlagbauer, die unsere Ehemaligen-Datenbank DES und die Kontakte im Rahmen des XL-Treffens sowie den Postverkehr betreut.



vorweihnachtlicher Gruß



Blumengruß zum Valentinstag

Fotos: Marion Six und Luise Schaudig

Leider haben uns auch in diesem Schuljahr Nachrichten erreicht, dass zwei langjährige Mitglieder, darunter unser Gründungsmitglied Herr Alfred Meyer, verstorben sind. Zu unserer Freude konnten wir aber auch drei neue Mitglieder willkommen heißen.

Wenn Sie mehr über unser XL-Treffen, die weiteren Veranstaltungen oder die Tätigkeit des Freundeskreises erfahren wollen, empfehlen wir den Besuch unserer Homepage <https://www.csg-in.de/freundekreis1>.

Haben Sie beim Blättern im Jahresbericht auch schon unsere Anzeige entdeckt?

Ich wünsche allen einen schönen Sommer, erholsame Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr. Trotz der zurückliegenden außergewöhnlichen Zeit hoffe ich, dass wir zuversichtlich in die Zukunft schauen und viele schöne Treffen stattfinden können.

Marion Six, Vorsitzende